



# 日刊 労働千葉

## 幕電有機塗装作業安全衛生上不充分な点がある 溶剤問題は遺憾「塗装業者で検討する」 千葉支社は強調

六月二八日、千葉支社において、有機溶剤作業をめぐる三回目の団交が開催された。千葉支社は、この間、有機溶剤作業を強要させた過程で違法行為があつたことを組合から追及すると「不十分な点があつたことは認めるが、法的にはグレーゾーン」と違法行為を認めようとはせず、開直りを続けてきた。

今回の団交において支社は、「今回の塗装作業の一部において、安全衛生上、不十分な点があつたことは遺憾である。」とし、さらに、「作業を再会する場合は、安全衛生と競合するこどなく、専門の知識をもつた業者により実施すること。」との要求に対し、「その方向で検討していく考え方である。」との回答を明らかにした。

しかし、現場では依然、塗装班や交換班に対する有機溶剤塗装作業が中止になつた経過や有機溶剤を使用した危険作業などを強行したことへの謝罪もない。われわれは、区当局が有機溶剤業務の中止に至る経過の説明、塗装作業班に危険業務を強制し、さらに交換班を保護具もつけさせることなく有機溶剤の発生ガスにさらさせたことへの謝罪を堅持し、鬱い抜くものである。

**千葉支社は遺憾**

六月二八日、千葉支社において、有機溶剤作業をめぐる三回目の団交が開催された。

千葉支社は、この間、有機溶剤作業を強要させた過程で違法行為があつたことを組合から追及すると「不十分な点があつたことは認めるが、法的にはグレーゾーン」と違法行為を認めようとはせず、開直りを続けてきた。

今回の団交において支社は、「今回の塗装作業の一部において、安全衛生上、不十分な点があつたことは遺憾である」という言葉自体をここで述べるというのではなく、「遺憾である」という言葉の意味合いが違うのではないか。「遺憾である」という言葉は、意味合いが違うのではなかろうか。

組合は、例え中国が核実験を行ひ、日本がそれを遺憾で

**現場の責任者は一体誰なのか！**

当組合は、だから遺憾であると表現しきつもりだ。不十分な点があつたことは遺憾である。

組合は、塗装班に対する危険作業を行わせたという認識があるのか。

当組合は、会社としては、不十分な点があつたが、必要な措置を講じてやつていつたつもりである。

(ウナヘーピ)

## 6・30 北富士と沖縄熱い連帯深める「実弾演習」を絶対許さない



デモの先頭たつ 北富士忍草母の会

六・三〇北富士と沖縄を結ぶ甲府集会は、第三次安保・沖縄闘争の発展にとって画期を成す集会として大成功をかちとった。

集会には、沖縄から宜保幸男氏（前連憲共闘会議議長）が駆けつけ、「忍草母の会」を中心にして三里塚、関西をはじめ全国の闘う人士が一同に会し、熱い握手を交わした。

特に講演の中では宜保氏は「大

地にしつかりと足をつけて闘う

手を交わした。

モ行進を行い、北富士への在沖

縄米軍の実弾演習移転反対を訴

えた。